

○ El Servicio Regional de Empresas gana adeptos

Si la semana pasada los responsables regionales de UGT se mostraban a favor de una atención especial a las empresas en crisis «*como consecuencia de la propia crisis y no por mala gestión*», esta semana CC OO ha apostado por la creación del Servicio Regional de Empresas, un órgano que vendría a atender a empresas con dificultades. La creación de este órgano y su funcionamiento justificarían, para CC OO, la firma del pacto industrial, cuya mesa de seguimiento celebró esta semana una reunión. Asimismo, este sindicato apostaba una vez más por la creación del Consejo Económico y Social, un consejo del que se viene hablando desde hace años, pero que todavía no ha visto la luz.

ECONOMIA

Aunque en un principio estaba previsto que las elecciones en la organización agraria ASAJA se celebrasen en el mes de septiembre, la oposición de tres provincias, **Valencia, Córdoba y Guadalajara**, ha provocado que el actual presidente nacional, el ciudadrealeño **Pedro Barato**, decidiese adelantar la convocatoria electoral al próximo día 20 de este mes. De momento, **Barato** muestra la más absoluta seguridad de salir reelegido, ya que cuenta con el apoyo, hasta ahora, de 26 provincias y no se espera que se presente una lista alternativa a la suya. **Barato** ya ha anunciado que de salir elegido habrá cambios en el comité ejecutivo.

○ Los estanqueros protestan

Los estanqueros de la provincia de **Toledo** han solicitado una reunión con el gobernador civil, **Daniel Romero**, para exponerle su malestar por la venta de tabaco ilegal en la provincia y por las escasas actuaciones policiales para impedirlo. El malestar procede del importante descenso de las ventas de tabaco en los estancos y en la facilidad con que penetra y llega al consumidor. Los estanqueros pretenden pedir al gobernador civil que se tomen medidas legales para erradicar la venta de este tabaco de contrabando.



○ Vendidas el 50 por 100 de las gasolineras a multinacionales

Entre el 50 y el 60 por 100 de los empresarios de gasolineras de la provincia de **Toledo** vendieron sus estaciones a multinacionales petroleras, según el secretario de la Asociación Provincial de Estaciones de Servicio, **Manuel del Prado**, quedando ellos como meros arrendatarios. Esta venta se produjo como consecuencia de la importante inversión que requería el cambio de imagen y la modernización de las instalaciones. Por otra parte, el número de empresarios que acometerán por fin el traslado de las antiguas carreteras a las autovías va a ser inferior a lo esperado, debido a la lentitud del MOPT para ofrecer soluciones y a los momentos económicos bajos que sufre la economía.



○ Aproximación de posturas en alimentación

Sindicatos y patronal están acercando sus posturas para la firma del convenio colectivo de alimentación. Los primeros piden un 6 por 100 y los empresarios ofrecen el 4. Sin embargo, el acuerdo se espera en breve. Donde no hay aproximación de posturas es en el convenio del comercio. Los sindicatos han recibido la propuesta de la patronal «*en la que se recogen los postulados de la CEOE por los que ha luchado durante años*», según **Adolfo Rodríguez**. No se incluyen, sin embargo, puntos concretos para la negociación. Los dos sindicatos mayoritarios esperarán hasta esta semana para pronunciarse sobre los ofrecimientos de los empresarios, y de momento está descartada otra huelga en el sector.